



## 571 corredores y senderistas conquistan la montaña lorquina en la XII Peñarrubia Lorca Trail a beneficio de APAT

Juan de la Cruz Arcas y María Cánovas se han impuesto en la carrera extreme (26 km), mientras que Diego Chico y María del Mar Ruiz lo han hecho en la promo (17km)

**15 de septiembre de 2024.** La décimo segunda edición de la Peñarrubia Lorca Trail ha vuelto a llenar de corredores y senderistas los parajes naturales más próximos al núcleo urbano de la ciudad de Lorca con un recorrido por senderos tan emblemáticos como ‘La senda del cazador’ con final en el monolito homenaje a Regino Rodríguez Bermejo, ‘La senda de Las Viñas’, la ‘senda del Cejo de los Enamorados’ o ‘El mirador del Valle’, entre otros. Más de medio centenar de personas han tomado hoy la salida en alguna de las pruebas incluidas en este trail, que forma parte de la liga de carreras por montaña de la Región de Murcia y del calendario de la cuadragésima quinta edición de los Juegos Deportivos del Guadalentín (JDG). Cinco modalidades de participación para englobar todos los tramos de edad y a personas con diferentes niveles de condición física y así contribuir con el fin benéfico de la actividad: recaudar fondos para la Asociación de Padres de Atención Temprana (APAT).

A las ocho de la mañana, desde la puerta del colegio Pérez de Hita en el barrio de La Viña, han tomado la salida los corredores de la distancia larga. Por delante, 26 kilómetros con un desnivel de 1.750 metros. El lorquino Juan de la Cruz Arcas (Club Senderista La Carrasca) ha sido el primero en completar el recorrido en un tiempo de 2h. 30min. 12Seg. El segundo clasificado en meta ha sido José Vico Andreo, del club La Sima Trail (2h. 35min. 43seg), y el tercero ha sido Serafín Gómez Mirón, del club Los Saltabojas (2h. 36min. 09seg). En categoría femenina, la primera clasificada ha sido María Cánovas del club Alhama Coym con un tiempo de 3h. 19min. 27seg. La segunda clasificada ha sido Ana Belén Alonso (3h. 34min. 20seg); y la tercera mujer en hacer pódium absoluto en la carrera larga ha sido Alicia Antón, del club Atletismo Els Sitges (3h. 46min. 01Seg). En la modalidad por parejas, los vencedores han sido Antonio Nicolás e Irene Sáiz.

La segunda salida de la XII Peñarrubia Lorca Trail, la más numerosa, se ha dado pasadas las 08.30 horas. El primer corredor en cubrir los 17 kilómetros con un desnivel de 940 metros ha sido Diego Chico, de La Sima Trail (1h. 33min. 07Seg) seguido de Juan Pérez Ros, de Apat-Clumpliendo Sueños (1h. 35min. 42Seg) y de José Alberto Robles, del club Alhama Coym (1h. 35min. 47Seg). En categoría femenina, el primer puesto ha sido para María del Mar Ruiz, de La Carrasca (2h. 09min. 34seg); el segundo para María José Teruel, de La Sima Trail (2h. 20min. 24seg); y el tercero para la también lorquina Juana María Mulero (2h. 20min. 39seg). En la modalidad por parejas, los primeros en meta han sido Verónica Serrano y Alfonso Martínez.

Los corredores más jóvenes, los participantes en la carrera promo cadete y el minitrail, han demostrado que esta disciplina sigue ganando adeptos entre los más jóvenes. Los senderistas, de todas las edades, han sido los últimos en tomar la salida. En grupo han realizado todo el circuito y a su llegada a meta han felicitado a los organizadores por el trazado de la ruta.

La entrega de medallas y la comida benéfica posterior han cerrado una jornada en la que deporte y la solidaridad han vuelto a ir de la mano. Todas las clasificaciones se pueden consultar en [asuspuestos.com](https://asuspuestos.com).

Toda la información sobre los 45 JDG se puede seguir de forma actualizada en la [página web](#) de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Lorca y en los perfiles de Redes Sociales, así como en los de los clubes organizadores de las diferentes pruebas.